
 

★☆★第４回運営委員会が開催されました★☆★ 

日 時 ： ３月５日（火） １６時００分 ～ １６時３０分   場 所 ： ３階会議室 

 

［ 沖本会長より挨拶 ］ 

今年度最後の運営委員会となります。１年間、皆様には本部のサポートをしていただきながら、色々な形でお力

添えをいただきありがとうございました。おかげさまで言いたいことを言い合える、風通しの良い委員会であったと

思います。今後も様々なご意見をいただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

［ 齊藤校長先生よりご挨拶 ］ 

現在、１年生の生徒との面談を行っています。年度内に２、３年生含めて全員終了する予定です。 

また、卒業式の準備をしております。今年度は来賓に区長がお見えになる予定です。３年生を送り出す素晴らし

い式にしたいと思い、準備をしているところです。 

１年間ありがとうございました。引き続き学校にお知らせをいただくとともに、特に卒業されてしまう委員の皆様に

は、卒業後も本校にさまざまな面で関わっていただければと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

［ 青少年委員より ］ 

＜活動報告＞ 

２月 ４日（日）    第２８回コミュニティプラザ シビックホール小ホールで開催 

過去最高の１８団体、出演者２００人以上、来場者数６２８人と、とても盛況でした。 

２月２３日（金・祝）  遊びと学びのキャラバン隊（防災クイズ大会） 根津小学校で開催 

参加者２０人でした。今回初めて文京区経済課から文京戦隊 BUNレンジャーをお借りし、

青少年委員５人が活動しました。 

２月２５日（日）    東京都青少年委員大会 

今年度任期満了（５期１０年）となりました委員の表彰式が行われました。 

２月２８日（水）    研修会 

文京区教育委員会の施設と、発達障害についてのお話を聴きました。 

＜活動予定＞ 

４月１４日（日）    新旧交流会 根津小学校で開催予定 

  

［ 地域学校協働本部より ］ 

１年間、ご協力を頂きありがとうございました。次年度も皆様の協働本部へのご協力、よろしくお願いいたします。 

＜活動報告＞ 

２月１９日（月） １年生職業講話の立会い 

＜活動予定＞ 

３月 ９日（土） 展示発表会の受付 

ＰＴＡ便り 
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[ 各委員会より ] 

ご出席いただいた委員の皆様から一言ずついただきました。 

１．学年委員会 

＜活動報告＞ 

１月３０日（火） 「第３回運営委員会」出席 

２月１９日（月） 「次年度 PTAアンケート」配信 

２月２６日（月） 「次年度 PTAアンケート」集計 ＆ 確認作業 

２月２８日（水） 「次年度 PTA再アンケート」配信 

３月 ５日（火） 「次年度 PTA再アンケート」集計 ＆ 確認作業 

「第４回運営委員会」出席 

＜活動予定＞ 

３月１８日（月） 教材費会計監査出席 

３月２１日（木） 保護者会にて委員選出 

 

 斎藤委員長（２－２） 

１年間、お世話になりました。今年度最後ということなのですが、来年度の学年委員の選出が難航しており、

まだまだ肩の荷が下りないと思っております。もう少しの間ご協力いただければと思います。顔見知りの方が増

えてとても良い機会でした。ありがとうございました。 

 

２．広報委員会 

＜活動報告＞ 

２月２４日（土） 原稿、写真締切 

３月 ４日（月） 校正 広報委員・本部内校正 

３月 ５日（火） 「第４回運営委員会」出席 

＜活動予定＞ 

３月 ６日（水） 学校校正依頼 

３月 ７日（木） 最終確認 

３月 ８日（金） 原稿入稿  

３月１４日（木） 納品  

３月１５日（金） 仕分け データ締切 

 

 長岡委員長（３－２） 

ＰＴＡ広報誌「いちょう」後期のゲラが本日出来上がりました。まだまだ終わらないのですが、１年間ありがとう

ございました。ＰＴＡに入ってみると子どもたちの様子がよく分かりますし、皆様とお顔を合わせたからこそ仲良く

できるのだと思います。ありがとうございました。 

 

３．卒業対策委員会 

＜活動報告＞ 

２月１０日（土）    第４回委員会開催（卒業を祝う会について、フォトスポットについて） 

２月１１日（日）以降 各担当お店との確認・買い出し 

３月 ３日（日）    卒業を祝う会に向けての準備 



 

＜活動予定＞ 

３月 ５日（火）以降 当日に向けて最終打ち合わせ(２回程)・準備 

 

[ PTA 本部からのお知らせ ] 

① 年度末総会について（副会長より） 

本年度の年度末総会は Web での議決とし、令和６年２月１４日（水）までに Web で表決をいただきました。Web

表決数１５０枚となり、無効票（白票×１枚）を含みます。全会員３３４名の３分の１以上を満たし、成立いたしまし

たことをご報告いたします。 

議決結果は、３月初め全会員向けにホームページでもパスワード付きで公開しておりますのでご確認ください。

来年度も皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

音羽中学校ホームページ  https://otowa-pta.jpn.org 

 

② 活動報告について（書記より） 

各委員会の皆様、今年度１年間の活動報告を各担当副会長へご提出いただきますようお願いいたします。 

 

③ 活動費精算について（会計より） 

１年間の活動費の清算につきまして、本日、運営委員会の後に清算を行いたいと考えていましたが、広報委

員、卒業対策委員もまだ活動中で本日は難しいということなので、今後連絡を取り合って清算を行う予定です。 

 

④ 今年度・来年度の係活動について（副会長より） 

今年度予定しておりました係活動は全て行われました。係を担当してくださった皆様、ありがとうございました。 

来年度の係活動につきまして、公開授業の受付を係として追加させていただきます。現時点での係内容は以

下の通りです。交代しながらお子さまの授業参観も可能です。係の募集は年度始めに行います。 

内容 ： 公開授業の受付（R６年度は年５回予定） 

時間 ： ８時２０分頃～ １１時３０分頃 

人数 ： 約１５名 （１回の公開授業で各学年から１人ずつ、計３名） 

 

⑤ 来年度の委員アンケートについて（副会長より） 

C4th Home&School で配信したアンケートについて、Google フォームにて回答がありました。３月３日（日）の時

点で全学年の各委員会の人数が足りていません。このまま委員の人数が足りない場合には、３月２１日(木)の保

護者会後、希望を募る時間をいただきたいと思います。その際は学年委員の皆様、ご協力をお願いいたします。 

 

⑥ 来年度第１回各委員会の出席依頼について（副会長より） 

今年度各委員長の皆様（または代理の方）には、第１回の委員会にご出席いただいて、引継ぎなどの説明を

お願いしたいと思います。日時については、学校と調整中です。開催日時が決定しましたら本部からご連絡いた

しますので、よろしくお願いします。また来年度の委員方へも、決まり次第、本部よりメールにてご連絡をしたいと

思っております。 

 

 

 



 

［ 音羽青少年健全育成会より ］  

音羽青少年健全育成会の次年度会長について、松崎さんに代わり、塩川さんが会長に就任いたします。 

＜活動報告＞ 

２月 ４日（日） お味噌作り体験 音羽中学校で開催 

４年ぶりの開催となり、小学生９０名程度の参加となりました。 

音羽中からもボランティア５名参加しました。 

＜活動予定＞ 

３月１９日（火） 卒業式フォトスポット 音羽中は隣の新大塚公園に設置予定 

３月２３日（土） ふれあいコンサート 音羽中学校で開催予定 

中学校の部活や、地域の有志団体によるコンサートが行われます。 

３月２５日（月） 小学校卒業式フォトスポット 

 

［ 大塚青少年健全育成会より ］ 

大塚青少年健全育成会の次年度会長について、伊藤さんに代わり、那須さんが会長に就任いたします。 

＜活動報告＞ 

 令和６ 年度行事予定 ※ 締め切り２月２９日（木） 

 令和６ 年度担当 PTA役員名簿 ※ 締め切り３月１７日（日） 

＜活動予定＞ 

３月２４日（日） 中学生文化祭 茗台中学校で開催予定 

中学校の部活や、中学生の有志団体による文化祭が行われます。 

ボランティア、お手伝いの方を募集しておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

［ 最後に齊藤校長先生より ］ 

保護者の皆様の学校への来校についてなのですが、学校は決して敷居の高いところではありません。委員に 

なる、ならない、イベントの有無に関わらず、日常的に学校にいらしてください。場合によっては、お子様にご遠慮

されて・・・というご家庭もあろうかと思いますが、学校でも生徒へ「常に参観や相談にきていただける場所です」と

伝えておりますので、どうぞご遠慮なくお願いします。お目にかかれた際には色々なお話ができたらと思っており

ます。 

３月２１日(木)の保護者会では学年保護者会の時間を長めに設定しました。これは教員サイドから保護者の皆

様と様々な意見交換、交流を図りたいという意図があります。是非ご参加ください。 

 

 

役員会・運営委員会は会員の皆様からのさまざまなご意見を受け止め、話し合う場でもあります。 

ご意見・ご要望はＰＴＡ本部にて随時受け付けています。 

次年度の第１回運営委員会の日程は未定です。決まり次第ご連絡いたします。 


